



Le mardi 17 janvier 2012

# **Marie-Hélène ROTH née Blandin**

s'est endormie paisiblement dans sa 81<sup>ème</sup> année après une longue maladie supportée avec courage et dignité.

Sont dans la peine,

Son époux,

Marcel Roth;

Ses enfants,

Marianne et Maurice Bernet;

Andrée Péguet;

Jean-Claude Péguet;

Ses petits-enfants,

Sébastien, Céline, Sylvain, Stéphane, Florent,

Aurélie et Arnaud,

Sa sœur et ses frères,

Marthe et Léo Helg,

Jean et Lisette Blandin,

Marcel et Thérèse Blandin,

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La défunte repose à la Chapelle de la Cluse (Murith) 89, bd de la Cluse.

La cérémonie religieuse sera célébrée en l'église Sainte Marie-Madeleine

à Troinex le lundi 23 janvier à 14 heures 30.

L'incinération suivra dans la stricte intimité.

Un grand merci au Personnel du CESCO de Collonge-Bellerive et de l'EMS

Les Pervenches à Carouge pour leur dévouement et leur gentillesse.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.